



# NEWSLETTER

## LES FEMMES EN PREMIÈRE LIGNE POUR LA PAIX ET LA SÉCURITÉ AU SAHEL

Démarrage en Mauritanie d'un projet novateur qui vise à renforcer les capacités des organisations féminines en vue de contribuer à la création d'un mouvement fort pour la paix au sahel



Royaume des Pays-Bas

Une vingtaine d'ONG féminines ont été sélectionnées par le projet mis en oeuvre, sous l'égide du Ministère des Affaires Sociales de l'Enfance et de la Famille, par l'Association Mauritanienne pour la Santé de la Mère et de l'Enfant **AMSME** en partenariat avec **l'ONU Femme** et le **Royaume des Pays-Bas**



# NEWSLETTER

À l'issue d'un processus de sélection rigoureux supervisé par par la **présidente de l'AMSME, Zeinabou Taleb Moussa en personne**, la vingtaine d'ONGs féminines retenues a signé un engagement dans le cadre du projet qui va leur permettre de bénéficier du renforcement de leurs compétences dans les domaines stratégiques du plaidoyer, de la mobilisation des ressources et de la construction de la paix. 



En formant des coalitions et en œuvrant à influencer activement les politiques et les décisions en matière de consolidation de la paix et de sécurité, ces femmes aspirent à jouer un rôle prépondérant dans la promotion d'un environnement pacifique et sécurisé en Mauritanie et dans la région du Sahel. 



# NEWSLETTER

Trois ONGs clés du projet ayant déjà obtenu un appui financier et matériel ont reçu le vendredi 26 Avril 2024 la visite d'une délégation composée du Ministère de l'Action Sociale de l'Enfance et de la Famille, de la Commune de Tevragh Zeina et de l'Association Mauritanienne pour la Santé de la Mère et de l'Enfant AMSME. La délégation a visité les locaux des ONGs et constaté de visu le matériel qu'elles ont acquis.  





# NEWSLETTER



Au cours des échanges avec la délégation, les ONGs ont vivement remercié les initiateurs du projet qui met devant les jeunes et les femmes et qui leur ouvre de nouvelles perspectives pour une participation citoyenne à la consolidation de la paix et de la sécurité dans leur pays et dans la région. ***Ils ont été unanime à reconnaître que maintenant la balle est dans leur camp.***



En s'appuyant sur le leadership et la résilience des femmes, ce projet qui dure 2 ans vise à ouvrir de nouvelles perspectives pour la paix et la stabilité dans une région souvent marquée par l'instabilité et les conflits.